

Expresso : le premier jackpot à un million !

Posté par Wina_Antoine - le 27 Octobre 2015 à 17:24



La première table Expresso à un million d'euros a choisi ses lauréats : félicitations !

De 100 euros à 800 000 euros en l'espace de 12 minutes : c'est le rêve éveillé qu'a connu 'lele7669' samedi en début d'après-midi. Presque deux mois après le lancement de l'Expresso à 100 euros, le jackpot à un million d'euros est enfin tombé !

Un jackpot inédit de 10 000 fois la mise de départ que '**lele7669**', amateur de nos Sit&Go hyper turbo moyennes limites, a vu apparaître comme par enchantement à 13h16. Avec lui,

Ze blonde

' (deuxième pour 120 000 euros) et '

kaderkeita99

' (troisième pour 80 000 euros) se sont disputé l'une des parties les plus lucratives du monde. Si les trois joueurs étaient d'ores et déjà assurés d'un gain mirobolant, c'est 'lele7669' qui s'est taillé la part du lion et a asséné le coup de grâce à 13h28 (voir vidéo ci-dessous).

[Revivez la dernière main !](#)

Après '[MAMARAZZI](#)', '[Psl555](#)', '[Click_O_piF](#)' ou encore '[ktell](#)', le Lyonnais devient le plus gros gagnant de l'histoire de notre site, avec un prix record de 800 000 euros. Toutes nos félicitations !

Posez-nous des questions ou réagissez à tout moment sur *Facebook*, *Twitter*, *Dailymotion*, *Pinterest* et *Instagram* :



=====